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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0078/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Aktueller Stand der kommunalen Wärmeplanung 

 

  

 

Begründung: 

 

Ab 2024 werden Städte und Gemeinden ab 20.000 Einwohnern zu einer 

kommunalen Wärmeplanung verpflichtet. 

 

Wir fragen daher den Magistrat: 

 

1. Wird der kommunale Wärmeplan von der Stadt Hattersheim erstellt, 

oder wird es eine öffentliche Ausschreibung geben? 

 

2. Falls es eine Ausschreibung geben wird/gibt: 

- Wie sind die Details der Ausschreibung zur Erstellung der 

kommunalen Wärmeplanung, wie Ausschreibung, Budget und 

Fördermittel durch Land/Bund? 

- Welche Ausschreibungsbewerber gab es und wer erhielt den Zuschlag? 

 

3. Wie ist der aktuelle Bearbeitungsstand und wann wird die Planung 

fertiggestellt? 

 

4. Inwieweit ist die Nutzung der Abwärme der bisher gebauten als auch 

die zukünftigen Rechenzentren in die Kommunale Wärmeplanung 

integriert? Im Speziellen, kann die Nutzung der Abwärme, der am 

Kastengrund entstehenden Rechenzentren, genutzt werden? 
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5. Wann werden die Ergebnisse der Wärmeplanung öffentlich vorgestellt? 

 

6. Wie werden die Ergebnisse der kommunalen Wärmeplanung im 

Integrierten Stadtentwicklungskonzept berücksichtigt? 

 

 

Hattersheim, 9. Mai 2023 

 

Nathalie Ferko  

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

 


	Vorlage

